
校党委副书记辛全洲来数理学院开展调研 

 

按照主题教育相关工作要求，2023 年 7 月 4 日下午，校党

委副书记辛全洲、校组织人事部副部长马山刚到数理学院围绕

“专任教师基本工作量标准”这一主题开展专项调研。 

会上，数理学院

副院长赵延忠简要介

绍了数理学院的总体

的师资结构，开展日

常教学科研工作情

况，以及专任教师近

年来的教学工作量基

本情况等，并对完善

学校基本工作量标准提出了建议和意见。 

马山刚副部长对学校制定专任教师基本工作量制度的工作

背景、实施目的、总体实施情况进行了简要介绍，并围绕专任教

师基本工作量制度对学校教学、科研以及教师队伍长期建设的作

用做了说明。 

辛全洲副书记对数理学院的工作给予充分肯定，要求对数理

学院提出的困难和工作建议做进一步的梳理。同时，要求数理学

院近期要紧密结合主题教育的工作要求，对标各项工作进度安排，

保质保量按时完成各项工作任务。 


